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VESPERTINA RADIO 
Lunes 10 de diciembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
La meta del comité ejecutivo nacional del PAN para el 2009, es mantener las gubernaturas de 
Querétaro y San Luís Potosí, además de buscar ganar las elecciones de Nuevo León, Campeche, 
Colima y Sonora, aseguró  Ricardo Anaya Cortés integrante del CEN panista en entrevista. 
Sostuvo en estos momentos no está pensando en candidaturas y se calificó como un colaborador 
leal, al gobernador Francisco Garrido y que esta preocupado por sacar adelante el trabajo 
encomendado. (PIQ) 
 
El hecho de que Ricardo Anaya Cortes, secretario particular del gobernador, forme parte del 
comité ejecutivo nacional del PAN, es un reconocimiento a su trabajo y experiencia, porque ha 
demostrado capacidad de liderazgo apuntó el coordinador de la bancada panista en el congreso, 
Eric Salas González. (PIQ) 
 
Vía telefónica. Ricardo Anaya Cortés comenta que tras su designación en el Comité Ejecutivo 
Nacional del PAN, agradece a Germán Martínez la confianza y al Gobernador por estar de 
acuerdo. Trabajará en los ajustes a la convocatoria de la asamblea anual y la preparación del 2009 
para ganar en Nuevo León, Campeche, Colima y Sonora. Señala que está contento de la 
oportunidad que se da a los jóvenes pues Germán Martínez quiere un partido de jóvenes, con 
ideología de centro que rechaza el liberalismo individualista y el socialismo colectivista; una 
postura de centro que pone a la persona como eje, en busca del equilibrio. Es un planteamiento de 
defensa de la vida digna, en el encuentro entre la libertad y la justicia. Considera que la prioridad 
es la unidad del partido, pues de otra manera se ponen a merced de los adversarios; por eso se 
conformó un  comité plural en el que el amor al partido es más grande que el interés de grupo. El 
Presidente nacional fue muy claro cuando dijo que todos serán incluidos. El 2008 será muy intenso 
en el trabajo partidista; para fines de enero está la asamblea nacional extraordinaria en la que se 
decidirá el método de elección de candidatos y Germán va a proponer cambiar la fecha para que 
se realice posteriormente. En este momento está concentrado en su responsabilidad con el 
Gobernador y ahora con el Comité Ejecutivo Nacional, no contempla buscar ningún cargo. (PC) 
 



Cabeza. Celebra el coordinador de los diputados del PAN, Eric Salas, la inclusión del Secretario 
particular del gobernador, Ricardo Anaya, como integrante del Comité Ejecutivo Nacional del PAN. 
(PC) 
 
A más tardar este viernes, el PRD estatal presentará las respectivas denuncias ante el instituto 
electoral de Querétaro, en contra de los aspirantes panistas Guadalupe Murguía y Francisco 
Domínguez Servien, por el supuesto adelanto de campañas políticas en que han incurrido, 
aseguró el presidente estatal del PRD, Pablo González Loyola. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Los diputados locales tendrían que justificar ante la tesorería del poder legislativo, el destino del 
bono extraordinario de 150 mil pesos que recibieron para capacitación y gestión social, antes de 
este viernes, aseguró el diputado Presidente de la Comisión de vigilancia, Raúl Reyes. (PC) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de vigilancia del congreso local Raúl Reyes Gálvez, informó 
que deberá ser antes de finalizar la siguiente semana, cuando los legisladores entreguen las 
facturas que comprueben los gastos realizados en las partidas de capacitación y gestión. (PIQ) 
 
Cabeza. La diputada Presidente de la comisión de salud y población, Sonia Rocha Acosta, 
aseguró que con la inminente aprobación de la ley de protección a los no fumadores en el 
congreso de la unión y sus adecuaciones a nivel local, los antros, bares y edificios que no cuentan 
con las instalaciones necesarias para garantizar los requerimientos legales, se van a llevar una 
multa de hasta un millón de pesos. (PC) 
 
El diputado presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante José González 
asegura que a la fecha cerca de 22 mil migrantes queretanos han regresado a sus hogares para 
pasar las fiestas decembrinas y se espera que en las próximas semanas se incremente esta 
afluencia a 35 mil. (PC) 
 
Cerca de 22 mil queretanos han regresado a la entidad en estos días, vienen a pasar las fiestas 
decembrinas con su familia, indica el presidente de la comisión de asuntos municipales y del 
migrante. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. A partir del mes de enero iniciará el reemplacamiento en la entidad, el cual permitirá al 
gobierno del Estado una recaudación aproximada de los 120 mdp, informó el secretario de 
planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba, quien señaló que el pago que tendrán que realizar 
los automovilistas es de cerca de 8 salarios mínimos. (PIQ) 
 
Cabeza. Se espera recaudar cerca de 120 mdp por concepto de reemplacamiento para el próximo 
año, señaló el Secretario de planeación y finanzas, Manuel Alcocer Gamba, quien añadió que el 
parque vehicular es de 300 mil unidades. (PC) 
Durante esta temporada vacacional se espera que visiten la entidad 130 mil turistas noche, de los 
cuales el 31% se hospedaran en casa de familiares o amigos, sin embargo la derrama económica 
por está actividad, se proyecta sea de cerca de 100 mdp. (PIQ) 
 
Cabeza. Se espera una afluencia de 127 mil turistas y una derrama de casi 100 mdp durante el 
periodo vacacional de diciembre, dio a conocer la Secretaria de turismo, Esther Carboney. (PC)  
 
Cabeza.  Luego de señalar que Querétaro ocupa el tercer lugar a nivel nacional en el pago salarial 
en la clase trabajadora, el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi, apuntó 
que en cada año se requiere generar, cerca de 30 mil nuevas fuentes de empleo para mantener el 
nivel de crecimiento en la entidad. (PIQ) 
 



Cabeza. En lo que va del año se han generado 33 mil empleos en el Estado, con lo que se han 
superado las expectativas, aseguró el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López 
Otamendi. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La secretaria de educación Guadalupe Murguía, asegura que para el próximo año, se contempla 
ejercer 100 mdp adicionales a los 77 que hay para la construcción de la segunda etapa de la 
Universidad Nacional Aeronáutica, en Querétaro. (PIQ)  
 
A dos semanas de que comience el periodo vacacional en escuelas primarias, Raymundo Gómez, 
coordinador operativo de la USEBEQ, manifestó que ya tuvo acercamiento con autoridades 
municipales y estatales para vigilar las diferentes instituciones educativas, sobre todo aquellas que 
se han visto vulnerables ante robos durante el tiempo de receso escolar. (PIQ) 
 
Cabeza. Bajo aprendizaje en línea, la Universidad Autónoma de Querétaro va a ofertar en el 2008, 
un diplomado en dirección creativa de negocios. Se pretende que los inscritos estudien a ritmo 
independiente de sus compromisos laborales. (PC) 
 
Cabeza. Juana de Arco, Juana de Castilla u Sor Juana Inés de la Cruz, son el tema del libro 
Eslabones invisibles; tres ilustres Juanas, de Roberto Reyes que será presentado el 13 de 
diciembre a las 5 de la tarde en el museo de arte de Querétaro del Instituto queretano de la cultura 
y las artes. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. Desde mayo pasado, el Colegio de arquitectos de Querétaro advirtió a Gobierno del 
Estado que el proyecto de la ciudad de las artes presentado por el despecho de Teodoro 
González de León, incumplía con el reglamento municipal, aunque su presidente Jesús Lara 
reconoce que hubiera podido adecuarse y evitar la cancelación del contrato. (PC) 
 
En los meses de diciembre y enero, se esperan las temperaturas más bajas en el Estado, 
principalmente en la zona serrana, donde pudieran registrarse temperaturas de “menos cero 
grados”, dijo el director local de la CONAGUA, Sergio Loustanau, quien dijo que están trabajando 
con protección civil para brindar informes sobre el uso adecuado del carbón. (PC) 
 
Cabeza. Las zonas serranas son las más afectadas por el nuevo frente frío, que trae temperaturas 
por debajo de los cero grados, por lo que el titular de la CONAGUA, Sergio Lastenau, sostuvo que 
la dependencia y coordinación con protección civil, realiza los programas de prevención 
convenientes para mantener estas zonas protegidas. (PIQ) 
 
Cabeza. El director local de la CONAGUA en Querétaro, Sergio Loustanau hizo entrega hoy de 
reconocimientos de la certificación del servicio profesional de carrera 2007, en el cual participaron 
más de 67 servidores de las diferentes áreas; el objetivo de estos cursos es brindar una mejor 
actitud de servicio hacia la sociedad. (PC) 
 
Cabeza. Más de 300 trabajadores de CONAGUA participaron en el programa capacitación 2007. 
Se pretende mantenerlos en la vanguardia de los conocimientos en su área de acción. El titular de 
la dependencia Sergio Lastenau, resaltó que también les ayudara que pierdan el miedo que les 
surge cada cambio de administración. (PIQ) 
 
Cabeza. 19 mdp que recibirá el municipio de Tequisquiapan por parte de la secretaria de turismo 
en el Estado, serán destinados a la remodelación del  centro histórico, así como el proyecto de 
cableado subterráneo que se tiene contemplado, indicaron las autoridades municipales en la 
demarcación. (PIQ) 
 



Cabeza. Tras una protesta realizada por los integrantes de la organización Felipe Carrillo Puerto, 
en contra de la comisión federal de electricidad a las afueras de las instalaciones, el 
superintendente de la CFE, Mauricio Reyes Caracheo, accedió a tener una reunión con los 
manifestantes para analizar el caso de las familias que se han visto afectadas por no contar con el 
servicio y presentar en sus recibos cargos excesivos. (PIQ) 
 
Hoy es el día del payaso. Cada uno tiene una técnica diferente para maquillarse. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Este lunes concluyó el programa de rescate de valores cívicos y respeto a los símbolos patrios que 
se implementó en las 7 delegaciones municipales y en el que participaron poco más de 4 mil 
alumnos de ecuación básica del municipio de Querétaro. (PIQ) 
 
Cabeza. Clausura el Secretario de gestión delegacional, Alfredo Arévalo, el programa de fomento 
a los valores cívicos 2007, el cual llegó a más de 60 escuelas y propone durante el 2008, una cifra 
similar. (PC) 
 
El delegado municipal de Santa Rosa Jáuregui, Luís Manuel Segura Flores, dio a conocer que 
cuentan con 2 albergues que podrían ser utilizados para enfrentar alguna contingencia provocada 
por el frío. Dijo que por el momento están recibiendo ayuda de cobijas y sudaderas. (PIQ) 
 
Informa la secretaria de administración, Yolanda Sánchez Barraza que el miércoles 12 es día 
inhábil para la administración municipal, por lo que sólo se va a presentar el servicio de limpia, 
seguridad pública y registro civil, tras anticipar también que del 20 de diciembre al 5 de enero, será 
periodo vacacional. (PC) 
 
Del 20 de diciembre al 5 de enero del 2008, el 45 % de los empleados del municipio, saldrán de 
vacaciones incluyendo algunos secretarios, de acuerdo a la secretaria de administración del 
municipio de Querétaro. Sin embargo también se dio a conocer que habrá guardias en todas las 
dependencias municipales. (PIQ) 
 
40 mdp, erogará el municipio de Querétaro para el pago de aguinaldos a sus trabajadores, quienes 
recibirán 70 días de sueldo, informo Yolanda Sánchez, secretaria de administración en el 
municipio de Querétaro. (PIQ) 
 
Asegura el edil de Corregidora, Germán Borja García que no se incrementará el salario en los 2 
años que le restan al frente del municipio, salario que asciende a los 133 mp. (PIQ) 
 
En la escuela primaria Fernando de Tapia en Corregidora, se realizaron los honores a la bandera, 
dentro del programa “día del respeto a los símbolos patrios”. Germán Borja García exhortó a los 
estudiantes a cumplir con sus funciones educativas, ya que dijo son el futuro del país. (PIQ) 
 
Advierte el secretario de seguridad pública municipal de San Juan del Río, Carlos Mier Montes, 
sobre la proliferación de empresas de seguridad patito en esa demarcación y recomendó a quienes 
tengan que contratar esté tipo de servicios, que se asesoren en la corporación a su cargo en donde 
se tiene un registró de las compañías que están debidamente certificadas. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Querétaro contará con recursos cercanos a los 49 mil mdp para apoyo al campo y se prevé que 
pudiera recibir más durante el 2008, confirmó el titular de la SAGARPA, Alberto Cárdenas. Dijo 
que el año próximo se espera romper el record en producción de maíz, con lo cual se espera una 
estabilización en los precios. (PC) 
 



ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. La presidenta de la comisión de salud de la legislatura local, Sonia Rocha Acosta, señaló 
que actualmente 165 personas mueren diariamente en el país por padecimientos relacionados con 
el tabaquismo; sostuvo que la ley estatal para contar con edificios libres de humo de tabaco, se 
adecuarán en tanto que se tenga la aprobación de la ley federal. (PIQ) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Triplica la Comisión Estatal de los Derechos Humanos el número de atenciones brindadas este 
año, con más de 3 mil 300 asesorías y quejas, con motivo del día internacional de los Derechos 
Humanos. Su presidente Adolfo Ortega Osorio, entregó bicicletas en el municipio de San Joaquín 
a los alumnos de primaria y secundaria ganadores del concurso de cartel. (PC) 
 
 


